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ロータリーに輝きを

会長あいさつ
　皆さんこんにちは
　本日も出席を頂き誠に有難うございます。
　米山記念奨学生の周さんようこそ
　今週の月曜日には、新旧会長幹事会と懇話会がありました。
いよいよ新体制の準備も進められホッとしております。
先週の合同例会も皆様のお陰で無事に開催することが出来ました。有
難うございます。特に門崎さん、宇多村さんには日程調整や講師の送
迎をして頂き有難う御座いました。
　小田氏の講演でもありました通り、プロが選ぶ旅館に３５年連続総
合第１位に選ばれるには並々ならぬ努力が経営者にもスタッフにも必
要であると思いました。
　また、稲盛和夫氏も組織の命運はリーダーによって決まります。多
くの社員の生活を預かるリーダーは、その使命の重要性を自覚し、社
員と心を合わせて、組織を導いていく必要があります。ですから、ま
ず「従業員をパートナーとして迎え入れ、彼らに心底惚れてもらい、
そして、仕事の意義を説く」さらに、「会社を経営していくうえで重
要なことは、いかに従業員をやる気にさせるかです。経営者がひとり
でいくら頑張っても出来ることは知れています。会社を発展させてい
こうと思えば、自分と同じ気持ちになって、一緒に仕事をしてくれる
従業員が必要となります。従業員が自分の会社と思い、一生懸命働い
てくれるからこそ、会社は大きく成長していくのです。」と述べてお
ります。
　実際、京セラの成功もありますが、日本航空の再建を任された直後
から各現場に足を運び、一人一人の社員がどのような考えか方を持つ
べきか、いかに働くべきかについて話して回ったそうであります。
さらには日本航空グループの経営理念を作成して会社経営の目的を「
全社員の物心両面の幸福を追求すること」と定めたそうであります。
　まずは、経営者がどのような姿勢で取り組んでいくのか、それを社
員にどのように伝えていくのかが大切であると思います。
　どうか参考にして頂き各企業で活かして頂けたら幸いであります。
以上をもちまして、会長挨拶と致します。
本日は、宜しくお願い致します。有難う御座いました。

齋藤　博重会長
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例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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出席　　会員数　　３7　　　出席数　　26
欠席　　欠席数　　11　　　（％）　 70.27
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  6
修正（％）　 　   83.78 　　   （Ｍ・Ｕ）      4

出席率
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齋藤博重会長／久保田幹事／藤村副幹事／
齋藤重美会員／村岡会員／尾花会員／大木会員／細野会員／名取会員／
大塚崇行会員／島村会員／関口会員／須田会員／樋口会員／
野瀬会員／宇多村会員／長沼会員／門崎会員／坂本会員

小林会員、卓話ありがとうございました！

齋藤哲雄副会長　齋藤博重会長、残り一ヶ月、宜しくお願いします。
武重秀雄会員　　結婚祝いのお花、ありがとうございました。
小林邦彦会員　　ご静聴ありがとうございました。
斎藤修弘会員　　一昨日に入籍しました。

で編集しました。大学２年の時には学生運動が活発で、
私の大学も半年ほど閉鎖されました。その後、集中講義
をうけ進級しました。家業が歯科医ではなかったので、
恩師からの勧めで大学院に進学しました。大学院４年
を修了して、大学の助手を２年間務めました。
　昭和５３年１１月に父が他界し、大学の助手を辞める
決心がつき昭和５４年３月に退職し、４月に今の場所で
歯科医を開業しました。結婚したのはその年の５月です。
開業して１カ月後に結婚というのはありえないのですが、
親戚からの勧めで結婚しました。結婚式場も、５月に空
いている式場から選んだので、家内は不満があったかも
しれません。開業したばかりだったので新婚旅行は行き
ませんでした。でも家内は行きたかったようなので、お盆
休みを利用してタヒチに行ってきました。当時は第二次
オイルショックがあったり、インベーダーゲームが流行
っていました。
　以前、秩父の札所巡りについてお話ししたことがあり
ますが、この頃、秩父の４番の金昌寺に行き、納経帳に
朱印をしてもらったら、近くに１番・四萬部寺もあって２
つ目の朱印も押してもらい、そうしたらだんだん朱印で
埋めたくなって、秩父札所三十四観音霊場を昭和５７
年から平成２年までかけて回ってきました。次に鎌倉の
坂東札所三十三観音霊場を昭和６３年から平成１３年
にかけて回ってきました。

　札所巡りをしていると古いお寺の建築物に興味が湧
いてきました。古いお寺の屋根の反りが気に入っていま
す。福島県いわき市にある願成寺（がんじょうじ）、国宝・
白水阿弥陀堂へ先日行ってきました。
　家族は息子が３人います。まだ全員独身なので、近い
うちに結婚して独立してくれたらいいなぁと願っていま
す。
　来週私は誕生日を迎え６８歳になります。ロータリー
に入会して３１年になり、人生の半分ほどを皆さんや先
輩方と一緒に過ごさせていただいてきました。これから
も皆さんにご指導いただきながら楽しく有意義なロータ
リー活動を続けていけたらと思っていますので、よろしく
お願いいたします。

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告
久保田　勲幹事

RL I修了証授与

◆国際ロータリーから「フレッシュ高校生感動体験プロ
グラムのご協力について」ご案内が届いています。毎年
募集していますが、受け入れ可能な事業所さんがありま
したら事務局まで連絡をお願いします。
◆7月19日（日）、ラフレさいたまにて、米山記念奨学部
門セミナーのご案内が届いています。次年度クラブ会長
、次年度米山委員長、米山カウンセラー、米山奨学生の
方々はご参加のほどお願いいたします。
◆本日この後、「クラブ協議会～新旧委員長会議」が行
われ、新旧委員長は引き継ぎを行いたいと思いますの
でどうぞよろしくお願いいたします。また来週も「クラブフ
ォーラム～一年を顧みて」で委員長さんにお話しをして
いただきますのでよろしくお願いいたします。

ロータリー米山記念奨学金授与

　６月２５日（木）夕方６時半から行われる最終例会の
ご案内と出欠のご返信用紙をファクスで送信しています。
締め切りは６月１１日でお返事を頂いている方が本日
現在、全体の１／３くらいになります。ぜひご家族お誘い
あわせのうえ、お早目のご回答をいただければ幸いです。

　久保田勲会員と藤村作会員が、RLI修了証を授与さ
れました。

親睦活動委員会　樋口　雅之委員長

米山記念奨学生　周　彬（しゅう びん）君

委員長報告

　先々週の日曜日に米山記念奨学生のバス旅行があり、
富永さんが同行してくださいました。目的地は鴨川シー
ワールドで、日本で初めてのバス旅行だったので、前夜
は興奮してぜんぜん眠れませんでした。バスの中で眠ろ
うと思ったのですが、米山の学友会の方々がゲームなど
を催してくださって、移動中も眠りませんでした。とても
充実した一日でした。
　あともう一つの報告ですが、いま共栄大学ローターア
クトクラブの幹事を務めていて、先日、文京大学と合同
例会を行いました。また独協大学を加えて３大学での協
同活動はどうやっていくべきか相談しました。
これからも米山記念奨学生とローターアクターとしてが
んばっていこうと思います。

AGEO ROTARY CLUB

例会主題　会員卓話
「自分史」

　「自分史」ということでお時間をいただきましたが、今
日は６月４日、虫歯予防デーです。敢えてこのような日に
設定していただいたプログラム委員会さんにお礼を申し
上げます。自分史の前に多少はお話ししたいと思います。
今日から１０日まで「歯と口の健康週間」ということで私
たち歯科医師はいつも以上に啓発活動に勤しんでいる
ところです。よく「８０２０運動」と聞いたことがあると思
いますが、これは８０歳で２０本の歯を保とうという運動
です。２０本あれば固いものでも食べられると設定した
次第です。この運動は平成元年にスタートして、その時「
８０２０運動」を達成している方は７％でした。平成２３
年のデータによると４０％近く達成しています。ぜひ皆さ
ま方もお口のケアをして、より多くの歯を保っていただき、
それが健康長寿につながるのかなと思いますのでよろ
しくお願いします。
　さて自分史に移りますが、まずはロータリークラブの
ことから入らせていただきます。私は昭和59年7月1日に
入会しました。当時の会長は加藤雄啓さん、会員は６０
名で例会場は埼玉銀行上尾支店でした。私を推薦いた
だいた紹介者は、新井宏さんと岡野晴光さんでした。私
は１９９７年から９８年度に会長をさせていただきまし
た。当時の幹事が井上清さんです。歳のいちばん離れた
会長幹事だったかもしれません。場合によっては会長と
幹事を間違えられていたようです。井上さんには気を遣
っていただきうまくやってこれたかなと思っています。ク
ラブとしてちょうど創立３５周年で、周年記念パーティー
を東武バンケットホールで開催させていただきました。
それがいい思い出です。先日の富永さんの自分史卓話
の中でも、「同期の人がいると続けてこられる」とお話し
されていらっしゃいましたが、私も同期の富永さんや齋
藤重美さんが一緒にいたことが、ロータリーを続けてこ
られた大きな要因のひとつだったと思っています。

小林　邦彦会員

　私が生まれたのは今の住所の仲町１丁目です。もとも
と私の家は酒造業、造り酒屋でした。銘柄は東寿（とうじ
ゅ）と言います。私が大学生の頃、酒造りをやめました。
学生時代、酒好きな同級生が蔵で呑んでいた記憶があ
ります。それができなくなって寂しいよと言われましたが、
何が寂しいのだかわかりませんでした。平成１０年頃に
蔵をとり壊すことになり、中に保存されていた酒造りの
道具は、処分するのはもったいなかったので、縁があっ
て、寄居町にできた「さいたま川の博物館」に寄贈しまし
た。その蔵をとり壊す前に学芸員の方がお見えになって
必要なものを鑑別して博物館に持っていくものは高級
家具のように大切に梱包されて運ばれていきました。平
成１２年にその博物館で「新収集資料展」が開催され、
その時に寄贈したものが、酒造りの工程や私どもの会
社の半纏などが展示されたので、酒造りはやめたけど
先祖が残してきたものはここで保管されることになりま
した。何年かに一度、開催される特別展で展示されるよ
うです。
　生い立ちについてですが、上尾幼稚園に入園しまし
た。昭和２９年３月に卒園しまし、記念アルバムを探して
見ていたら、遠足の写真が２枚あり、１枚は横浜港、もう
１枚は羽田空港で高速道路もないのによくこんなに遠く
まで行ったなぁと驚きました。港や空港に行くというの
はきっと「世界を見てこい」という教育だったのかなぁと
思います。
　昭和２９年、上尾小学校に入学しました。その年の５
月に行った遠足は大宮公園でした。集合写真には添乗
員さんが持つ旗のようなものに「たけ」と書かれていまし
たので、たけ組だったのだと思います。団塊の世代で生
徒は多かったので、クラスの名前は草花の名前だった
のだと思います。
　小学校時代、鴨川によく網をもって魚をすくいに行き
ました。当時は川の両側は田んぼで、きれいな湧水がで
ていてそこでメダカをすくったのですが、今はそのような
田んぼはありません。５０余年も経てば当然のことだな
ぁと思います。
　中学、都内の私立高校を経て、日本大学歯学部に進
みました。学生時代は写真部に入りました。写真が好き
で入ったわけではなく、なんとなく入部しました。しばら
くカメラを持っていなかったのですが、撮影会に行くの
に父親にミノルタの一眼レフカメラを買ってもらいまし
た。合宿で各地へ行くのは楽しかったのですが、楽しい
だけでは済まされず、写真部だからということで卒業ア
ルバムの編集を任され３人の同級生と一緒に卒業後ま


